

柴崎先生にメッセージをいただきました

46回生とは1年生の時は担任として、同じ学年団として生活をしていましたが、昨年度から進路指導部という部署で仕事をするようになりました。この1年間で「自分の原動力となっているものは何か」ということをたくさん考えた日々でした。

「原動力」＝「活動のもととなる力」

自分にとっての「原動力」は、「誰にも負けたくないという『信念』と生徒のためという『想い』」でした。

先生という立場ではあるけれど、「一人の人間」としての弱さを自分が一番分かっているからこそ、それを周りの人に気づかれないために努力して、強がって、もがき苦しむ中で、「誰にも負けない、自分にだけは絶対に負けない、それが生徒のためになる」と思って、行動しています。立ち止まりそうになったり、諦めそうになったりした時でも、その『信念』と『想い』が今の自分を動かし、自分を作っていると感じたこの1年でした。3年生にとって立ち止まってはられないこの1年。原動力となるものはありますか？

進路指導部長からのお話

4月11日に進路指導部長の沖先生から、学年集会でお話をいただきました。進学希望者に対しては、模試や普段の学習への取り組み、また安易に進路先を決めないことなどの話がありました。就職者・公務員希望者へはとにかく休まないこと、進学の可能性が少しでもある人は模試を受けるなど重要な話がたくさんありました。この最初のタイミングで、進路指導部長の沖先生からお話をいただいた意味をしっかりと各個人の進路に合わせて理解をしてください。

遅刻・欠席をしないのは進学者も同様です。大学などの学校や企業にみんなのことを書いて渡すものを調査書といいます。これには、みんなの成績だけでなく、出欠なども数字として記載します。数字で悪い印象を与えないように注意してください。今の注意はみんなの将来のためのものです。しっかりと受け止めましょう。



NEW46回生クラス

新クラスとなり、約1か月が経とうとしています。それぞれに思うことはたくさんあると思います。「2年生の方がよかった」、今はそう思うこともあるでしょう。でも、梅谷先生が集会で言われたように、1年間と数日では比べられません。このクラスは最後のクラスです。後ろ向きにその場においても、ミラクルな化学反応は起きません。いろいろな人がいて、いろいろなことが起きて、喜怒哀楽を共有し、新たな世界が広がる。それがクラスというものです。新たな世界への1歩をみんなで歩みだしてください。



Ikawa Sports Festival 開催 4.18



3年ぶりに伊川谷北高校との交流戦が行われました。サッカー部、野球部の試合やダンス部の演技、吹奏楽部の応援や、放送部・コンピュータ部の活動により、大変盛り上がり、それぞれが良い経験となる1日となりました。野球場も、サッカー場も、入るだけでワクワクしました。この行事にも、多くの時間をさいて準備をしてくださった人が多くいます。行事の裏では誰かの努力があることを忘れず、そこに感謝し、行動できる人になってください。

学年としては、欠席が0人という素晴らしい状況をみんなで作り出すことができました。『行事に熱い学年』でしたね。ただ、その反面、生活面での課題が出てしまいました。翌日に緊急学年集会にて、翔先生が『卒業式に向けて』の話をされたことをしっかりと受け止めて、よりよい学年、『最高学年』を共に築き上げていきましょう。何度も言いますが、みんなならできます。ミスをそのままにしないこと、それが成長へのカギです。





遠足 USJ!!

今年の遠足はユニバーサルスタジオジャパンへ行ってきました。以下は、ここに至るまでの story です。

第1章 『約束の日』

例年は、奈良ですが、コロナの状況も落ち着きを見せる中、みんなの制限だらけの高校生活を少しでも挽回したくて計画をしました。発表は体育館にて行いましたが、とても盛り上がりましたね。動画を作成している時も、みんなの喜ぶ顔が楽しみで、ワクワクしながら作成しました。あの歓声は忘れられないものになりました。「よっしゃ行くぞ!!」と学年団は気合が入りました。このUSJに変更するにあたり、動画でみんなと様々な約束をしました。



第2章 『紆余曲折』

約束が、なかなか守られず、奈良に戻そうかと頭をよぎりながら、でもあの歓声を思い出すと・・・でもやるべきことができているのに新しいことにすべきなのか、と日々、学年団は迷走しました。たまたま、Classroomで動画配信、コメント配信、緊急学年集会開催などを経て、学年でみんなを信じて敢行する決断を学年でしました。



第3章 『笑顔満開』

天候にも恵まれ、遠足日和で実施することができました。入る前から、みんなニコニコ笑顔で『楽しみ!』と声をかけてくれました。他にも多くの兵庫県の高校も遠足にきていましたね。いざ入ると、想像していたよりも人は多くなかったため、たくさんのアトラクションに乗れたと思います。生徒探しをしていると、多くの生徒から『楽しい』、『ありがとう』、『最高!』など、みんな笑顔で言ってくれました。この1日で経験したこと、学年団のみんなへの想いをしっかりと受け止めてくださいね。



最終章 『その成果は・・・』

この遠足が成功だったかどうかの最終章の story は、これからのみんな次第ですね。バッドエンドではなく、ハッピーエンドで締めくくりましょう。



アンケート結果(抜粋)

途中経過ですがアンケート結果をまとめた動画です→



- ★僕は人混みが凄く苦手な人で、来る時の電車とか、パーク内、すごくしんどくて、お腹が痛かったんですが、アトラクションに乗ったりみんなと話をしている時はそれを忘れられるくらい楽しかったです!
- ★コロナで色々な事が出来なかった学生生活だったけど最後に皆で最高の思い出を作れました。
- ★46回生で行けて嬉しかったです。これからは受験に向かって頑張ります。
- ★一緒に行くことのないようなメンツでユニバ周れたのが新鮮で楽しかったです。
- ★当日も班員が3人休むことになってしまったけどその分も3倍楽しむことができたと思います。来年の3年生もUSJに来れることを祈っています。
- ★前より友達との絆も深められたので良かったし高校生活最後の良い思い出に残りました。
- ★どのアトラクションもすごく楽しかったし、パレードもすごく素敵で感動しました!!各アトラクションのクオリティにも驚きましたが、キャストさんの手を振ってくれたりなどの優しい対応がすごく印象に残っています!疲労感とそれを越える満足感がすごいです。
- ★学年の先生方や校長先生には感謝したいです。ありがとうございました。ここから本格的に受験シーズンが始まりますが気を引き締めて進路実現に向けて頑張りたいです。
- ★キャストさんの笑顔やかけてくれる言葉が素敵で笑顔になれたし元気を貰えた!!人を笑顔にさせるプロってすごいな、かっこいいなって思った!!
- ★文化祭でユニバのキャストさんくらい明るく振る舞えるように頑張りたいです。46回生の先生方本当にありがとうございました。46回生でよかった!!!!
- ★ただただ楽しかったの一言につきます。お金を出してくれた親や、計画して下さった先生方のおかげで夢の様な1日でした。ありがとうございました。
- ★仲がいい友達ともさらに絆が深まった感じがしたのでこの遠足は良かったです!
- ★今まで絶叫系のアトラクションをあまり乗らなかったんですけど今日初めて乗って克服することが出来ました最高です。
- ★USJ最高でしたー!!クラスの新しいメンバーと仲良くなれました!文化祭や体育祭もクラスのメンバーと協力して頑張りたいです!!46回生で改めて良かったと思いました!
- ★高校生ならではの「思い出をスマホに残す」ことができ中学生の頃にはできなかった友達との思い出がたくさん残ってるというのがとても嬉しく思います。
- ★いつもジェットコースターは怖くて目を瞑ってたけど、初めて目を開けて乗ってみるとすごく景色が綺麗で怖いという思いより楽しい、凄くという感情が強かったです!行き先が発表された時、嬉しさの余り思わず涙が出ました。コロナ禍のこともあって私たちが楽しめるように色々と考えて準備をしていただいたことがほんとうに嬉しかったです。ありがとうございました!勉強がさらに難しくなって、時間割が2時間同じ教科の日が続いて嫌だなと思っていただけにめげずに卒業まで頑張ろうと思えました。頑張ります!!
- ★いつもは学校のメンバーとユニバに行く事がないので、とてもいい経験になったし楽しかったです。お揃いのカチューシャをつけて写真を沢山撮ってアトラクションに乗って思い出が沢山出来ました。最終的に奈良ではなくユニバに46回生を連れて行って下さった先生方本当にありがとうございました!最高で幸せな一日になりました。

5月予定



- ☆3日(水)~7日(日):GW
- ☆7日(日):看護模試
- ☆11日(木):Challenge14Days開始
- ☆22日(月)~25日(木):中間考査
- ☆24日(水):保護者会
- ☆26日(金)・27日(土):模試